

BKKBN DAN ANTARA BIRO SUMSEL JALIN KERJA SAMA EDUKASI PROGRAM PENGENTASAN STUNTING



Kepala Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) dan Perum LKBN ANTARA Biro Sumatera Selatan menandatangani Perjanjian Kerja Sama (PKS) dalam sosialisasi dan edukasi program Bangga Kencana dan pengentasan Stunting di daerah itu.

Penandatanganan dilakukan oleh Kepala BKKBN Sumsel Kepala BKKBN Sumsel Mediheryanto dengan Kepala Perum LKBN ANTARA Sumatera Selatan Syarif Abdullah pada Rakerda BKKBN Sumsel di Palembang, Selasa (30/4/2024).

"Diharapkan dari menambah mitra kerja kami dalam memaksimalkan sosialisasi dan edukasi masyarakat dalam pengentasan stunting dan juga program Bangga Kencana BKKBN," kata Kepala BKKBN Sumsel Kepala BKKBN Sumsel Mediheryanto.

Hadir pada kesempatan itu sejumlah Pj Bupati, Sekda se-Sumatera Selatan serta Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Sumsel, Selain dengan Perum LKBN ANTARA, kerja sama penguatan edukasi pengentasan stunting juga dilakukan dengan LPP TVRI dan RRI Sumatera Selatan.

Sementara itu Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Sumsel Syarif Abdullah menyebutkan keterlibatan pers, khususnya Perum LKBN ANTARA dalam program pengentasan stunting bukan hal baru dan selama ini memang cukup gencar dalam pemberitaan ANTARA di seluruh Indonesia.

"Tema pengentasan stunting merupakan salah satu agenda setting pemberitaan ANTARA baik di Sumsel maupun di Biro ANTARA yang tersebar di 34 provinsi di Indonesia. Melalui penandatanganan kerja sama ini untuk optimalisasi potensi masing-masing serta memberikan sinergi yang lebih intensif lagi satu sama lain," kata Syarif Abdullah.

Pada kesempatan itu juga digelar pengukuhan Forum Genre Indonesia Provinsi Sumsel, Pengukuhan BAAS dan Ayah Bunda Genre serta peluncuran penilaian kinerja delapan aksi konvergensi stunting di Sumsel.

Pewarta : M Imam Pramana

Editor: Syarif Abdullah

COPYRIGHT © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Sumatera Selatan pada Selasa, 30 April 2024 17:13 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)